

« SI C'EST COMPARABLE, CE N'EST PLUS BUGATTI » — NOUVEAU CHAPITRE



Chaque génération d'hypersportive Bugatti a fait évoluer, l'une après l'autre, les notions de design, d'ingénierie, de performance et de savoir-faire vers de nouveaux sommets. Cette année, huit ans jour pour jour après la présentation de la Chiron, Bugatti dévoile la première page du nouveau chapitre de sa riche histoire.

En juin, la lignée des Bugattis modernes — qui a débuté avec la Veyron 16.4 — accueillera sa toute nouvelle génération, à l'apogée de l'automobile, avec en son cœur un moteur hybride V16. Incomparable dans les moindres détails : une pure incarnation de l'ADN de Bugatti, créée non seulement pour le présent, ou le futur, mais bien « Pour l'éternité ».